

19.05. Der Besuch in Schloss Augustusburg

Am 15. Juni 2023 die IVK-Schülerinnen aus Liebfrauenschule besuchten die Stadt Brühl und einⁿ Schloss, in dem sie viel lernten und erkannten.

Wie eine Schülerin, die die den Ausflug machte, kann ich sagen, dass diese Zeit unglaublich schön verbrachte und neue Erfahrungen sammelte. Besonders toll finde ich auch die Möglichkeit, die Schülerinnen aus den anderen Schulen kenn zu treffen und neue Kontakte zu knüpfen.

Alle Schülerinnen ~~ix~~ waren sehr dankbar für diese schöne Zeit und beeindruckt, wie gut alles organisiert wurde.

Am Anfang konnten Mädchen da einfach spazieren gehen, dann hatten sie eine faszinierende Durchführung durch den Schloss und alle waren sehr begeistert. Danach hatte jeder seine Freizeit und zum Schlüss aßen alle etwas Leckeres im Café neben dem Bahnhof.

Zusammenfassend gab beim Ausflug eine hohe Begeisterung und alle Schülerinnen dankten sehr Frau Nolte, Frau Stollfuß und die ganze Schulleitung für die Zeit und Mühe, die sie gegeben haben und hofften, dass sie andere Ausflüge in der Zukunft machen könnten.

Marina Makarova